

PEMDES

Danrem 142/Tatag Tekankan Disiplin dalam Upacara Bendera Mingguan

M Ali Akbar - SULBAR.PEMDES.WEB.ID

Sep 9, 2024 - 12:01



Mamuju – Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., memimpin upacara bendera mingguan yang berlangsung di Lapangan Upacara Makorem 142/Tatag, Jalan Abdul Malik Pattana Endeng, Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat.

Upacara ini dihadiri oleh Kasrem 142/Tatag, para Kasi Korem 142/Tatag, para Dan/Kabalak Aju Korem 142/Tatag, serta seluruh perwira, bintara, tamtama, dan PNS Korem 142/Tatag. Senin (9/9/2024)



Usai Upacara selesai Brigjen TNI Hartono menekankan pentingnya disiplin bagi setiap prajurit dan PNS di lingkungan Korem 142/Tatag. "Disiplin adalah kunci utama dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab kita sebagai prajurit TNI," tegasnya.

Beliau juga mengingatkan agar selalu melaksanakan evaluasi terhadap setiap kegiatan yang telah dilaksanakan, baik kegiatan latihan maupun lainnya. "Evaluasi adalah langkah penting untuk perbaikan ke depan. Dengan evaluasi yang tepat, kita dapat meningkatkan kualitas dan efektivitas dalam setiap tugas," ujarnya.

Menjelang pelaksanaan Pilkada, Danrem 142/Tatag mengingatkan seluruh prajurit untuk menjaga netralitas TNI. "Netralitas TNI adalah harga mati. Kita harus tetap profesional dan tidak terlibat dalam kegiatan politik praktis," katanya dengan tegas.

Selain itu, Brigjen TNI Hartono mengimbau seluruh prajurit untuk memiliki kepedulian terhadap satuan, baik ke dalam maupun ke luar. "Kepedulian dan solidaritas antar prajurit akan memperkuat satuan kita dalam menghadapi berbagai tantangan ke depan," tambahnya.

Upacara yang berlangsung dengan khidmat ini dipimpin oleh Komandan Upacara Mayor Arh I Wayan Diarsa, yang sehari-hari menjabat sebagai Pasiminlog Korem 142/Tatag.

Dengan penekanan pada disiplin, evaluasi berkelanjutan, netralitas dalam Pilkada, dan kepedulian terhadap satuan, diharapkan seluruh prajurit dan PNS

Korem 142/Tatag dapat menjalankan tugas dengan lebih baik dan profesional.